
西小ＰＴＡ関係者 

【概要】 

○実施日：令和２年９月３０日（水）18：30～20：00／大町西小プレイルーム 

○出席者：大町西小ＰＴＡ関係者 １８名 

「義務教育のあり方検討会資料（広報写）」及び「第 1・2回 大町市立学校通学再

編審議会」資料をもとに説明を行い、市立学校の現状や法令から見た学校の適正配置

のほか、アンケート結果や検討の経緯、教育行政上の課題などの説明を加え、あり方

検討委員会からの提言の説明。また、今年度審議を進めている通学区域の再編の方向

性についての説明。 

【意見交換】 

「事業費は？」「中学校校舎を小学校とするのは…何とも言えない」「跡地利用は？」

「10年後、20年後を見据えた再編をお願いしたい。」「説明を受けて、２小学校のう

ちの一つは西小が良いと思った。」「アンケート調査の内容について、再編ありきと知

っていたら、アンケートの回答も変わったと思う。」「降って湧いて出てきたような話

だと思っている保護者が多い。じっくり丁寧に進めていただきたい。」「再編に反対す

る人は、そんなにいないと思う。」「子ども達が大町でどういった教育を受けていくか、

教育について保護者意見を聞いて欲しい。」などの意見がだされました。 


